

Reporta rezago inversión turística (Reforma 12/11/14)

Reporta rezago inversión turística (Reforma 12/11/14) Por Adriana Leyva Guadalajara México (12 noviembre 2014).- Este año, todo indica que las inversiones turísticas se quedarán cortas. De acuerdo con el sitio Monitoreo de Indicadores del Desarrollo de Jalisco (Mide), se proyectó una meta de captación de capital privado por 430 millones de dólares para este sector, y hasta septiembre había un avance de 13 por ciento, es decir, 44.1 millones. En entrevista con NEGOCIOS, Enrique Ramos Flores, titular de la Secretaría de Turismo de Jalisco (Secturjal), reconoció que no se cumpliría el objetivo, pero quedarían cerca. Explicó que si los proyectos han tardado en concretarse es por la burocracia de los Municipios. "Los tiempos que puede tardar el inversionista en pasar, en transitar todo el proceso de tramitación con los Municipios, es ahí donde tenemos fundamentalmente el cuello de botella", aseguró. "Me he avocado ante las autoridades municipales a tratar de facilitar los permisos". El funcionario aclaró que al portal Mide le hace falta una actualización, pues no está considerando inversiones que han llegado de restaurantes con vocación turística. Ramos Flores indicó que en este 2014 se han sumado 700 habitaciones en Guadalajara y 550 en Puerto Vallarta; el año pasado fueron más de mil en cada destino y la meta de inversión era de 360 millones de dólares. Al respecto, Carlos Wolstein, presidente de la Oficina de Visitantes y Convenciones de Guadalajara, aseguró que la oferta hotelera en Jalisco está sofisticándose, ya que cadenas de lujo como Hyatt y Marriot están invirtiendo aquí. Edmundo Castillo, hotelero de Barra de Navidad, comentó que sí se ha visto inversión, pero la mayoría es pública, como la que se hizo para recuperar las playas y que fue de 160 millones de pesos. "Sí hay algunos que han subido sus hoteles a más pisos, pero pues construyen y se quedan a la mitad porque no les alcanza, van como por etapas, pero son contados", apuntó. NEGOCIOS publicó en junio pasado que en un lapso de cinco años, Jalisco recibirá 29 proyectos hoteleros que traerán una inversión de 26 mil 751 millones 500 mil pesos, según estimaciones de la Secturjal. Unos 23 se localizarán en las playas y el resto, en la Zona Metropolitana de Guadalajara. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo